

Abteilung Lager Warenein- und Ausgang bei Zimeda

Im Interview mit Alaa Alhasan



„Schwierigkeiten hatte ich am Anfang nur mit dem bayerischen Dialekt, da man in den Kursen natürlich hochdeutsch lernt.“

Wir nehmen Alaa aus der Abteilung Wareneingang mal etwas unter die Lupe

Frage: Wie kam es eigentlich dazu, dass Du zu uns nach Deutschland kamst?

Alaa: Tatsächlich bin ich schon seit 7 Jahren in Passau. Ursprünglich bin ich in Damaskus geboren. Wegen den Umständen in meinem Heimatland habe ich mich dazu entschlossen in ein anderes Land zu gehen. Mein Ziel war Deutschland, da man hier viele Möglichkeiten hat zu arbeiten und Fuß zu fassen.

Frage: Wie wurdest Du auf die Zimeda aufmerksam?

Alaa: Ich habe im Internet nach offenen Stellen gesucht und bin dann zufällig auf die Zimeda gestoßen. Auf der Homepage war eine Stelle im Lager ausgeschrieben, auf die ich mich dann einfach beworben habe.

Frage: Kannst Du Dich noch an die ersten Tage/Wochen Deines Arbeitsbeginns erinnern, wie lief das ab?

Alaa: Ja, das kann ich sehr gut und es war alles super! Nach meinem Probearbeitstag stand für mich gleich fest das ist der richtige Job für mich.

Die Geschäftsführung und der Lagerleiter waren von Anfang an eine große Unterstützung für mich und sie sind es bis zum heutigen Tag. Im Team habe ich mich auch gleich sehr wohlgeföhlt.

Frage: Du hast schnell Deutsch gelernt, wer hat Dich hier unterstützt?

Alaa: Gleich zu Anfang habe ich deutsche Kurse besucht, um möglichst schnell die Sprache zu beherrschen, da das natürlich wichtig war um eine Anstellung zu bekommen.

Viel hat dazu auch beigetragen, dass mein Umfeld wie z.B. Spotvereine, Freunde, Bekannte und auch das berufliche Umfeld nur deutsch mit mir sprach. Schwierigkeiten hatte ich am Anfang nur mit dem bayerischen Dialekt, da man in den Kursen natürlich hochdeutsch lernt. Aber auch hier verstehe ich mittlerweile „fast“ alles, und ich arbeite an meinem Bayerisch.

Frage: Was macht Dir am meisten Spaß bei Deiner Arbeit?

Alaa: Der Wareneingang macht mir sehr viel Spaß, weil ich hier nicht nur körperlich gefordert werde, sondern auch viel mit dem Kopf arbeiten muss und das finde ich eine schöne Kombination.

Frage: Hast du das Gefühl dass du hier bei uns angekommen bist?

Alaa: Ich freu mich sehr, dass ich hier gelandet und auch gut angekommen bin in Passau. Die Zimeda hat einen Teil dazu beigetragen, dass ich das Leben mit meiner Familie hier gut meistern kann.

Frage: Was wünschst Du Dir für die Zukunft?

Alaa: Ich wünsche mir eine unbeschwerte Zukunft für meine Familie und mich hier in Deutschland. Für die Zukunft bei der Zimeda wünsche ich mir die Möglichkeit der Weiterentwicklung und dass ich noch viel lernen kann.

Kommentar Zimeda: Seit 28.07.2021 ergänzt Alaa unser starkes Team im Lager.

Vom ersten Tag an war uns klar, dass er unser Team bereichern wird und das hat sich auch in allen Bereichen bestätigt. Integration ist keine Zauberei, sondern bei uns wird sie vom kompletten Kollegium gelebt. Wir sind Zimeda – egal woher wir kommen. Schön Dich an Board zu haben lieber Alaa!



Foto: Alaa Alhasan ®



**JETZT
BEWERBEN**